

[Accueil](#)
[Revenir à l'accueil](#)
[Collection Boite_035_A | Autour de l'Histoire de la folie](#)
[\[A\]Collection Boite_035_A-13-chem | Linné. Item](#)
En 1759, l'Académie de
Petersbourg met au concours le sujet du `sexe des plantes` [...]

En 1759, l'Académie de Petersbourg met au concours le sujet du `sexe des plantes` [...]

Auteur : Foucault, Michel

Présentation de la fiche

Coteb035_A_f0229

SourceBoite_035_A-13-chem | Linné.

LangueFrançais

TypeFicheLecture

Personnes citées

- [Linné, Carl von](#)
- [Smith, James Edward \(traducteur de Linné\)](#)
- [Spallanzani, Lazzaro](#)

Références bibliographiques [Linné, A Dissertation on the sexes of plants, translated from the Latin of Linnaeus by James Edward Smith, 1786](#)

RelationNumérisation d'un manuscrit original consultable à la BnF, département des Manuscrits, cote NAF 28730

Références éditoriales

Éditeuréquipe FFL (projet ANR *Fiches de lecture de Michel Foucault*) ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle).

Droits

- Image : Avec l'autorisation des ayants droit de Michel Foucault. Tous droits réservés pour la réutilisation des images.
- Notice : équipe FFL ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR).

Notice créée par [équipe FFL](#) Notice créée le 30/11/2020 Dernière modification le 23/04/2021

En 1759, l'Académie de Paris donne
une récompense au sujet du "second
plant". On demandait de n'argumenter
que sur un , et un examen de difficulté,
n'étant que de ce plant qui aurait la plus forte
impression de la forme.

L'avis remet à direction, qui
répondit ainsi :

Il fut demandé au Dr. P. Mr J. C.
Swartz, en 1786, de décrire ~~le~~ ^{la} specie,

Le Dr. Swartz, termine son : "Dari
itique surum rotundum a minor, ab
experimentis, a generatione hybridis
ratel".

808

question de révolution, p. 61 n°
Abord des types de révolution dans
l'empire de l'Ouest - 20. Préf.
Nécessité d'avoir un b. très fort
et surtout il faut que ce soit à la fois
un peu de révolution et de réformes
qui sont les deux choses qui doivent être
bien distinctes. Il faut que ce soit
une révolution et une réforme au même
temps. Cela n'est pas facile mais c'est
ce qu'il faut faire.

Il faut que l'empereur ait une grande et
bonne volonté pour faire ce qu'il
faut faire et que ce soit une révolu-
tion qui va dans le sens de la réformes
et non pas une révolution qui va dans le sens de la révolte.